

*Du hast viele Spuren der Liebe und der Fürsorge hinterlassen,
und die Erinnerung an all das Schöne mit Dir
wird stets in uns lebendig bleiben.*

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,
die wir beim Heimgang meines lieben Mannes, unseres gütigen Vaters,
Schwiegervaters, Grossvaters und Onkels

Alois Kägi-Länzlinger

erfahren durften. Das hat uns tief bewegt und uns Trost und Kraft gegeben.

Besonders danken wir:

- Den beiden Hausärzten Dr. Albert und Dr. Hany für die langjährige und gute Betreuung
- Für die einfühlsame Begleitung auf der Intensivstation im Kantonsspital Winterthur
- Dem Gemeindepfarrer Markus Scholten und Herrn Pfarrer Dr. Hugo Gehring für die würdevolle und schlichte Gestaltung des Trauergottesdienstes, ganz im Sinne von Alois
- Der kleinen Sängergruppe und dem wunderschönen Schlussorgelpiel von Renate – daran hätte sich Alois sicher gefreut
- Für die vielen Karten, den mitühlenden Gedanken sowie für die vielen Spenden für wohltätige Zwecke

Ein grosses Dankeschön an all jene, die Alois im Leben Gutes erwiesen haben und ihm in Freundschaft begegnet sind.

Winterthur im Januar 2021

die Trauerfamilien